

# 24Jam

## Kepsek SMAN 1 Pajo : Wali Murid Berperan Penting Dalam Mensukseskan Program Pendidikan di Sekolah

Syafruddin Adi - [DOMPU.24JAM.CO.ID](http://DOMPU.24JAM.CO.ID)

Sep 11, 2022 - 13:56



*Kepsek SMAN 1 Pajo Adiansyah S.Pd saat memimpin rapat dan sosialisasi Program Sekolah, (10/09)*

Dompus NTB - Untuk mensukseskan Kegiatan Belajar Mengajar (KBM) dalam suatu lembaga pendidikan tentu butuh sinergitas antar semua stekholder yang ada termasuk dengan masyarakat dan wali murid.

Untuk menunjang hal diatas SMAN 1 Pajo menyelenggarakan pertemuan dengan wali murid pada Sabtu, 10 September 2022 bertempat di Aula SMAN 1 Pajo yang dihadiri oleh Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Ketua Komite, para guru SMAN 1 Pajo serta Masyarakat dan Wali Murid SMAN 1 Pajo.

Kepala Sekolah SMAN 1 Pajo Adiansyah S.Pd., dalam wawancara media ini usai kegiatan berlangsung mengatakan terimakasih kepada seluruh undangan yang hadir dimana kegiatan ini tidak hanya sebagai momen diskusi tetapi lebih utama kepada silaturahmi antara seluruh wali murid dengan keluarga besar SMAN 1 Pajo.

Ia menjelaskan pertemuan dengan wali murid tersebut adalah membahas bagaimana memajukan sekolah ini. Karena seperti kita ketahui, wali murid mempunyai peran penting dalam peningkatan dan pengembangan dalam suatu sekolah.



"Kita butuh kerja keras bersama-sama membangun Sinergitas terutama dengan wali murid dan masyarakat pada umumnya agar bagaimana SMAN 1 Pajo ini bisa sejajar dengan SMA-SMA lain yang sudah cukup ternama,"ucap Kasek yang kerap di sapa Dae Yan.

Disamping itu momen pertemuan dan silaturahmi itu juga digunakan untuk mensosialisasikan program pendidikan yang telah ditetapkan menteri Pendidikan RI yaitu Program Merdeka Belajar.

Melalui sosialisasi kami berharap para orang tua wali murid memperoleh pencerahan terkait program tersebut.

Begitu pula dengan program "Saya - Bisa - Hebat - Luar bisa" yang telah menjadi Jargon dan dicanangkan oleh Kepala Dikbud Provinsi NTB untuk mewujudkan NTB Gemilang.

"Kami juga memberikan pemahaman kepada wali murid terkait beberapa program yang sedang di laksanakan dan sudah menjadi jargon yang ditetapkan Dinas Pendidikan NTB menuju NTB Gemilang,"ucap Dae Yan.

Para undangan begitu antusias mengikuti kegiatan dan sosialisasi. Ini membuktikan bahwa kita mempunyai visi dan misi yang sama untuk membuat SMAN 1 Pajo menjadi lebih baik.

"Melalui Program - Program tersebut kita semua berharap bahwa mutu pendidikan kita akan semakin meningkat. Bukan hanya di bidang akademik tetapi juga kepada prestasi-prestasi dibidang lainnya. Partisipasi dan kontribusi masyarakat khususnya wali murid sangat kami butuhkan untuk membuat sekolah ini lebih bergengsi,"tutup Kepsek.(\*")